Capitanes

(19-11-2024).- Jimena Fernández...

Es directora general de Fundemex, fundación social del CCE que hoy lanza su estrategia para reducir la pobreza y crear empleos de calidad en México, donde la tasa de informalidad laboral es de 54 por ciento. Se busca que IP, sociedad civil y comunidades muevan recursos y talento hacia áreas en las que se garantice un impacto duradero.

Nuevo banco digital

A partir de hoy arranca operaciones Openbank México, el cual estará dirigido por Matías Núñez.

Openbank llega al País con el respaldo de banco Santander a nivel global.

A diferencia de las fintechs que hay en el mercado nacional, este neobanco combina lo mejor de la tecnología con la seguridad de una institución financiera, lo que significa que cuenta con el seguro del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB).

Adicionalmente, Openbank México está respaldado en solidez financiera por Moody's y Fitch.

Este banco digital opera en mercados europeos altamente competidos, como Alemania, Portugal, España y Países Bajos. Recientemente, comenzó a tener actividad en Estados Unidos.

La llegada a México, donde será parte del Grupo Financiero Santander, que lidera Felipe García Ascencio, viene a poner más competencia a un mercado donde la oportunidad de bancarización y de reducir el uso de efectivo lo hacen muy atractivo.

Van por más dominios

Después de 12 años de no liberar dominios, la Corporación de Asignación de Nombres y Números de Internet (ICAAN) lanza hoy un nuevo programa.

Este consiste en liberar dominios genéricos, es decir, que serán de diferentes tópicos, por ejemplo, para una comunidad de jugadores en línea o para quienes quieran encontrar todo lo relativo a sustentabilidad. Pueden aplicar para cualquier temática.

Los nuevos dominios irán de la mano con el Programa de Apoyo a Solicitantes, a través del cual aquellas personas que sean elegibles recibirán acceso probono, capacitación y una reducción en las tarifas de entre 75 y 85 por ciento para su adquisición.

La media permitirá a las comunidades y empresas subrepresentadas construir una presencia digital más inclusiva

Con esta iniciativa, podríamos ver en un futuro cercano más dominios con terminaciones como .game, para videojuegos; .filme o .pelis, para temáticas de cine, entre otras.

ICAAN, que en México dirige Rodrigo de la Parra, también vicepresidente del organismo para América Latina y el Caribe, tiene registrados alrededor de 350 millones de dominios en todo el mundo, que incluye los tipos .com, .net, .org, así como dominios específicos por país como .mx, .es o .uk.

A finales de 2022, en México había alrededor de 1.9 millones de dominios con registro .mx, de acuerdo con cifras del organismo.

Dinero veloz

En donde quieren que el dinero se mueva rápido es en Solvento, fintech que dirige Jaime Tabachnik, pues con los recursos recaudados en su última ronda de financiamiento quieren aprovechar el dinamismo en el transporte de mercancías, especialmente en la frontera norte.

Hoy la empresa anunciará una recaudación de 12.5 millones de dólares obtenidos de su última ronda de financiamiento Serie A, en donde destacaron inversionistas como Adalberto Flores, fundador y CEO de Kueski, y Tomás Bercovich, fundador y CEO de Global 66.

La inyección de capital será destinada a la expansión regional de la compañía en el País y para desarrollar Solvento Insights, una plataforma de análisis de datos. Además, tiene como objetivo expandir sus servicios a las empresas estadounidenses en el mercado transfronterizo, impulsadas por el nearshoring.

A través del desarrollo de software y con Inteligencia Artificial (IA), Solvento ha logrado crear una plataforma que permite auditar de manera rápida la documentación necesaria para validar los pagos a los transportistas y que a su vez ellos puedan recibir sus recursos en forma expedita.

Para la empresa, el objetivo es claro: atender hasta 5 mil transportistas a finales de 2025, desde 500 actuales que ya operan bajo su plataforma.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2024-11-19/op282268 Fecha de publicación: 19-11-2024